



Nuevo León rebasa IED del 2022 con 7 mil 200 mdd en primer trimestre de 2023

Al afirmar que Nuevo León ya está en primer lugar en toda América Latina, y el PIB es mayor que Pittsburgh, Vancouver y Berlín, el gobernador Samuel García Sepúlveda, presumió este jueves que el Estado superó en un trimestre de este año toda la Inversión Extranjera Directa (IED)del 2022 por un monto de 7 mil 200 millones de dólares.

https://www.milenio.com/negocios/nuevo-leon-obtiene-ied-7-mil-200-mdd-primer-trimestre-2023